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いきなり議論と言ってもやりにくい

きっかけを作る意味で少し話をさせてい
ただきます

延長で議論へ入れたらと思います。
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発足1年、個人的な感想

若い人達が想像以上に頑張ってくれた

各プロジェクトで成果が出ている

問題点も明らかに・・・

問題と言うより次の段階へ・・・
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人と人のつながり！！

各メンバーの活躍が全メンバーに還元されなければ・・・

人のつながり中に知識ノウハウを蓄積する

各実験グループ毎に行ってきた事を少し拡張すると皆が幸せに
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各メンバーの活躍が全メンバーに還元される仕組みがない

拠点担当者

実験具グループA
開発者

実験具グループB
開発者

拠点担当者を介してつながっている

問題点：
基礎的な知識を共有できない
お互いの経験を生かす事が出来ない
など・・・

ここを活性化したい！！

あまり機能していない
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開発者間で知識やノウハウ共有ができない
 もちろんWeb等の整備は必要

それだけで良いのか？

若手の会（学生＋ポスドク？）
 気軽に話をしやすい

相談できる相手がいる事は重要！

 基礎的なノウハウ等は若手の中で共有できる
担当者も仕事が減って助かる

どうやって実現するか
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要望などありましたらお願いします。

期待している事など

ツールなどの開発環境？
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